
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2024

Ementa:  Requer informações sobre dados de pessoas com transtorno
do espectro autista em Caçapava.

             Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

                                                            
O Vereador que a este subscreve, em conformidade com o

texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado à  Prefeita Municipal, Pétala Gonçalves Lacerda, solicitando-
lhe que informe a esse vereador:

1)  Em  todo  histórico,  desde  sua  criação,  quantas
carteirinhas de autista foram emitidas até o presente momento?

2)  As  unidades  de  saúde  têm  o  controle  de  quantos
pacientes  com  TEA  eles  possuem  nas  famílias  cadastradas?  Caso
positivo, solicito relação indicando a Unidade de Saúde e quantidade de
pacientes com TEA. Caso negativo, qual a justificativa para a ausência
dessa informação?

3) Há um banco de dados específico para as informações
referentes à quantidade de pacientes TEA? Caso positivo, conseguem
separar a quantidade de pacientes que são de nível de suporte 1, nível
de suporte 2 e nível de suporte 3? Solicito quantos são em cada nível de
suporte.

                          
                                                       

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 15 de outubro de 2024.

          VITOR TADEU CAMILO DE CARVALHO  (DR. VITOR TADEU)
VEREADOR– MDB
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